



Camagüey, 12 ago.- Inmersos en múltiples tareas de impacto socioeconómico y comprometidos con la continuidad de la Revolución cubana, celebraron los pinos nuevos de Camagüey el Día Internacional de la Juventud.

Otra vez el histórico parque José Martí, de la ciudad cabecera, volvió a contagiarse del entusiasmo de las actuales generaciones en una jornada donde integrantes de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) recibieron el carné de la organización de vanguardia.

Durante el acto de celebración, trascendió el otorgamiento de la condición aniversario 60 de la UJC a un grupo de exponentes juveniles de las esferas de la ciencia, la salud, los medios de comunicación, entre otros sectores estratégicos de la provincia.



Heinier Lian Carvajo Baxter, primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas en el municipio de Camagüey, aseguró que las enseñanzas del Comandante en Jefe Fidel Castro constituyen la brújula que marca el camino de los continuadores de su obra.



Resaltó, además, que la juventud camagüeyana, desde diferentes frentes, asume las tareas del presente, como motor impulsor de la sociedad, a partir de su protagonismo en proyectos y programas de impacto social como la producción de alimentos y el enfrentamiento a la actual situación epidemiológica.

En ocasión de celebrarse hoy el Día Internacional de la Juventud, en Camagüey acontecerá un variado programa de actividades que incluye una actividad comunitaria en la zona de Tagarro, una tarde de jóvenes en el municipio de Jimaguayú y, en la víspera del cumpleaños 96 del líder histórico de la Revolución cubana, tendrá lugar una cantata en la escalinata del Instituto Preuniversitario Urbano Álvaro Morell a las nueve de la noche. **(Texto y foto: Yadira Nuñez Figueredo/Radio Cadena Agramonte)**

Celebran en Camagüey Día Internacional de la Juventud

Última actualización: Viernes, 12 Agosto 2022 16:48

Visto: 412

